

**Témoignage de Denise,
affiliée à notre communauté le samedi 12 juin 2021,
en la fête du Cœur Immaculé de Marie**

Jeune, j'avais dit à Maman : « Je voudrais être sœur ! »
J'ai été déçue car elle m'a répondu : « Tu as bien le temps de changer d'avis ! »

Puis la maman de notre curé qui s'appelait Jeanne de Chantal (ce prénom de parlait...) m'invita quelque fois à se promener dans la nature, ça ne m'inspirait pas plus que ça étant fille de cultivateur. Nous avons changé de prêtre , j'ai fait du catéchisme, de la J.A.C.F.

Un jeune homme plus âgé venait régulièrement à la cure, il avait eu la polio en Algérie et était en convalescence. Je priais beaucoup pour lui, qu'il rencontre quelqu'un qui puisse le rendre heureux malgré son handicap .

Je dis à mon curé mon intention de devenir religieuse, il me proposa d'aller quelques jours à la Visitation d'Ornans à 9 kilomètres de chez moi.

Puis ce jeune homme devait repartir en Algérie pour son travail : douanier ! Il se proposa de m'écrire, j'ai accepté.... il est devenu mon mari !

Les années ont passées, nous avons eu 5 enfants. Christophe, l'aîné, suite à des convulsions a l'âge de 13 mois a été très diminué. Nous l'avons placé dans un établissement car ont suivi des jumeaux après lui. Il y est resté 29 ans, nous l'avons repris à la maison en 1998.

L'état de mon mari s'est dégradé, il a eu aussi la maladie de Parkinson. Il est décédé il y a 7 ans. J'ai cherché un endroit adapté pour aller me reposer avec Christophe, pas facile de trouver...

Un très bon ami, Guy, me dit : « J'ai une tante dans un monastère à Tarascon. Le lieu est très agréable et il y a une rampe pour le fauteuil, c'est peut-être possible !? » Et c'est comme ça que depuis nous y revenons. J'ai lu la vie de Saint François de Sales, de Jeanne de Chantal, ça m'a beaucoup parlé, surtout le livre « Introduction à la vie dévote de Saint François de Sales ».

Je crois fort que c'était un clin d'œil de ces de grands saints. Une sœur m'a parlé de l'affiliation et c'est avec joie que la fais aujourd'hui. C'est peut-être aussi Christophe qui m'offre ça le jour de son anniversaire et en cette belle fête du Cœur de Marie.

Alléluia !

Vive Jésus !

Denise